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t■ し々まⅢ
~

岩埼 京 十 障 力i 者ヽテニススクー′,1 業 い中皆さた

育rl●,ていまとたネ 感 動とました

■を用 〒 BHXI13多 草市務合143京 エブラザホテルタ摩 缶]号 l d 94ユ37撫 63 Fa、い2372慨 91E“ nh twnarrcⅢ ●●Jo ⅢⅢln■Jp
会長!伊解ケイ子 幹 手J寸1!工生 クラブ会報記録瓢 F4k生 回政由 副 委F4長 "1雄享=郎  例 会jtt 京エプラザホテルタ晴

蓉賞:相京孝明1足立耐三"F赤尾木雄杉lrホ保十 江野楽一城正太刀ヽ水,       例 会  llj目水Ⅲ「日1をi ll 月最終例会181‖)



伊藤 英也

加藤喜二郎

菊池  敏

小泉  博

障がV 者ヽテニス、雨の中ご協力ありがとう

ございましr_

長女が今年 10月に書道の師範の免状を

10年がかりで取りましたので 1

今日はあたたかいですネ!

お客様ようこそ。障がい者テニス、皆様ご

協力ありがとうございました。

先日のテニス例会は、雨にもかかわらず大

成功でしたオ、

障が↓ヽ者テニスご協力ありがとうございま

した 無事終わることができまし亀

赤尾さん卓話楽しみにしていま丸

テニススクールお疲れ様でした。喜んでい

ただいて良かったです才ュ

赤Ftさん卓話楽しみでi

赤尾さん卓話楽しみでi先 週の障がい者

テニスは大変でした'、

赤尾さん卓話宜しくお願いしま,L

先週のテニススクール皆さんお疲れ様でし

たc寒 かったですね―

(ニコニコありがとうございました)

障がい者テニススクールに皆様の御協力を

頂きありがとうございました。

日の合計¥28, 000(累 計¥344,345)

くその他委員会報告>

◎SAA 親 睦委員会 宮本  誠 委員長

クリスマス例会は、12月 24日 クリスマスイブで二L

皆さんお忘れないようにお願い致しま丸 イベントは

プロの 「マジックショーJ(手 品)を行いま
‐
先 ビンゴ

も行いますので、ビンゴの商品にご協力頂ける方は、

再来週 12/17の例会までに事務局にお持ち頂ければあ

りがたいで丸 是非 !皆様ご同伴でお願い致しま
一
え

◎ロタキット・クラブ 「Xmasコ ンサー ト」

宮本  誠

12月 23日 午後2時 30分 開演、桜ヶ盟釈前ブィー

タホールで行いま抗 プログラムの裏に会員の名前

企業名をだして頂き、各社の自云費用としてのご寄付

についてもご協力ください。

◎HP作 成 ・t卜 委員会     海 野 柴 一委員長

今まで、仰判凍額会社の方に属稿を2/5程 度渡してお

りまえ 本国は 「ロータリークラブとは」の原稿を頂

きました。また、「入会案内」等の原稿をつめて行きま

抗 ロタキッドHPへ のリンクも考えておりまう、

◎障がい者テニススク刊 レの実施報告

実施委員長  打 嗅   博

障がい者の方23名 、ロータリー会員24名 、落合中

学校生徒さん105名 の参加を頂き、無事実施できま

した。皆様ご協力ありがとうございました。

◎表彰 (会員増強賞 ・スポンサービン贈∋

村上  久 会員、渡辺ますみ会員 (齋藤 一成勲陰 勲

地区会員増強より届いておりますのでお渡し致しま丸

◎卓 話 『職業奉仕と摘球倫理について』

地区会員基盤強化委員長 赤 尾 恭 雄 構

「やってはならぬ や らねばならぬ な らFJことはな

らぬことJこ れは会津っ子宣言とも言われるようです

が、このようにきつばり言えるロータリアンであって

ほしいので
ヤ
え ところが今のロータリーは 「やつてi

ならぬJこ とをチェックせず 「やらねばなら拘 こと

だけを突き詩めている。これ部 果だけを求めるとい

う事で子ヽ これが最近のロータリーの傾向です。

また、「職業奉仕月間Jで は、必ず地区の委員会の方に

卓話の要請が今までは10ク ラブ程度あったのですが、

今年はたつた2ク ラブで抗 これは轍業奉仕に対する

思識が薄くなっている !と言えま抗 この事について

私は危鞄惑を感じておりま坑 尚、「ロータリー道繰 ■

これが今の倫理意識の基盤になっているのですが、廃

止され「ロータリアンの職業宣言Jとなつておりま
ヤ
え

今のロータリアンはこれを倫理基準としてしっかり身

に着けて物事を判断して頂きたい。そして職業奉仕に

ついて 「貝Jに ならず、もつと話し合って頂きたいン

思いま丸

ついで、「決議 23-34」 ですが、これはロータリー

の行動指針を決めているのですが、「ロータリー章典」

から削除が決定されておりま抗 これは、ロータリー

は 「個人奉仙 から 「団体奉仙 の方向だということ

になってくると思いまえ また既定審議会で手続き要

覧から削除されるとなった場合には、ロータツーのあ

り方が変わってしまい、中身の言ったロータリーにな

ってしまうというように感じまえ ビルゲイツの1億

ドルのチャレンジ詢寸についても、この削除の件と関

係がない事を願いまづ■ 私たちロータリアンは、RI

からの押し付けでなく、物言う時は、はっきり物言う1

意見を言う!その必要があると思っていまえ

会長 伊 澤ケイ子

(今週の担当 小 泉  博 )
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